

# PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

*PHILATHEK Verlagsauslieferung*

## LaBlonde, Charles J. Post D-Day Swiss Mail To/From Great Britain

Post D-Day Swiss Mail  
To/From  
Great Britain and the Americas

Charles J. LaBlonde CPhH, FRPSL

Preis pro Einheit (Stück): €35.00



Layout and Graphic Design by Richard T. Hall

LaBlonde, Charles J. Post D-Day Swiss Mail To/From Great Britain and the Americas

Edition 2012 Canada (KGV/VI), Great Britain, Military, Postal History, Worldwide General

The British North America Philatelic Society is pleased to announce that by special arrangement a new book, 'The Postal History of World War II Mail between Canada and Switzerland', by Charles J. LaBlonde and John Tyacke, is available to members through BNAPS and Ian Kimmerly Stamps. Highlights of this book are WW II postal rates, routes and markings for mail in both directions, extensive new discoveries from the Canadian Archives including the fascinating story of the WW II Canadian Personal Postal Message Scheme, complete information on WW II Canadian Censorship, seven appendices on interesting and related topics including blackout postmarks, POW mail regulations and postage due calculations on wartime mail, a postal rate

overview and summary for both countries and a nine page bibliography.

LaBlonde, Charles J. Post-D-Day Schweizer Post nach / von Großbritannien und Amerika

Ausgabe 2012 Kanada (KGV / VI), Großbritannien, Militär, Postgeschichte, Worldwide General

Die British North America Philatelic Society freut sich bekannt zu geben, dass Mitglieder nach besonderer Vereinbarung über BNAPS und Ian ein neues Buch mit dem Titel "Die Postgeschichte der Post des Zweiten Weltkriegs zwischen Kanada und der Schweiz" von Charles J. LaBlonde und John Tyacke erhalten Kimmerly Briefmarken. Höhepunkte dieses Buches sind die Postgebühren, Routen und Markierungen für Post in beide Richtungen, umfangreiche Neuentdeckungen aus dem kanadischen Archiv, einschließlich der faszinierenden Geschichte des kanadischen Postnachrichtensystems für den Zweiten Weltkrieg, vollständige Informationen zur kanadischen Zensur des Zweiten Weltkriegs, sieben Anhänge zu interessanten und verwandten Themen, einschließlich Blackout-Poststempeln, Vorschriften für Kriegsgefangenenpost und Portokostenberechnungen für Kriegspost, eine Übersicht und Zusammenfassung der Postgebühren für beide Länder sowie eine neunseitige Bibliographie.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

**Kundenrezensionen:**Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.  
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.